

## - Korea + Jeju Delight -

Hari 1 : JAKARTA - INCHEON

Pada hari ini berkumpul di Bandara Soekarno-Hatta untuk bersama-sama memulai perjalanan menuju ibukota negara Korea, Seoul.

Hari 2 : INCHEON ? GIMPO - JEJU ISLAND (Makan Siang,Makan Malam)

Setibanya di sana, Anda akan langsung diajak city tour dengan mengunjungi / melewati Teddy Bear Museum, Mysterious Road dimana pada jalan yang sepanjang 1,5 km ini Anda dapat merasakan keunikan dimana gravitasi bumi berubah menjadi di atas bukan di bawah, dan Dragon Head Rock Tour

Hari 3 : JEJU (Makan Pagi,Makan Siang,Makan Malam)

Hari ini diajak untuk mengenal lebih dalam kota Jeju dengan mengunjungi/ melewati Seongsan Sunrise Peak, Seongeup Folk Village / Jeju Folk Village, Cheonjiyeon Waterfall, Trick Eye Museum & Ice Gallery Museum.

Hari 4 : JEJU - GIMPO - NAMI ISLAND - MT. SORAK (Makan Pagi,Makan Siang, Malam)

Setelah makan pagi, Anda akan diantar menuju ke airport Jeju untuk penerbangan menuju Gimpo. Setibanya di Gimpo, Anda akan diajak untuk menuju Nami Island - suatu pulau tempat shooting drama korea winter sonata dan Petite France - desa bergaya Perancis yang juga menjadi lokasi shooting "You who came from the star". Setelah itu dilanjutkan ke Mt. Sorak. Bermalam di Mt. Sorak.

Hari 5 : MT. SORAK - EVERLAND - SEOUL (Makan Pagi,Makan Siang,Makan Malam)

Pagi hari Anda akan menuju Mt. Sorak National Park, (jika cuaca memungkinkan) menuju Gwomgeumsung Fortress serta dapat melihat Grand Bronze Buddha di Shinheungsa Temple. Kemudian diajak menuju Everland yang merupakan theme Park terbesar di Korea Selatan. Malam hari diantar kembali menuju Seoul mengunjungi Dongdaemun Market.

Hari 6 : SEOUL (Makan Pagi,Makan Siang,Makan Malam)

Hari ini, Anda diajak mencoba membuat Kimchi dan menggunakan Hanbok di Korea Food & Culture Institute. Kemudian diantar untuk berbelanja di Ginseng Shop, Cosmetic Shop, Amethyst Showcase,

Herb Shop & Duty Free Shop. Malam hari bebas berbelanja di Myeongdong Street serta diajak menyaksikan pertunjukan Nanta Show.

Hari 7 : SEOUL - INCHEON - JAKARTA (Makan Pagi,)

Tibalah kita pada akhir perjalanan tour kali ini, Anda akan diantar kembali ke tanah air. Semoga perjalanan ini membawa kenangan manis yang tak terlupakan. Terima kasih atas partisipasi Anda dan sampai jumpa pada acara Wahana Travel lainnya.